

SUBMERSION MIGRATOIRE ? DROIT DU SOL ? BAYROU UN PREMIER MINISTRE A LA DÉRIVE !

En adoptant une rhétorique d'extrême droite sur l'immigration, le Premier Ministre a manqué à sa fonction en mentant volontairement et consciemment. Il a prouvé aux françaises et aux français qu'il a des connivences fortes avec les valeurs de l'extrême droite. Cela s'était d'ailleurs vu lorsqu'il a salué Jean-Marie Le Pen lors de son décès.

Ces connivences sont extrêmement graves et dangereuses pour les valeurs de notre douce France, qui est et restera une terre d'accueil, une terre des droits de l'homme, une terre de la fraternité et de la solidarité.

Mr Bayrou a menti lorsqu'il dit qu'il ne parlait que de Mayotte, puis s'est contredit ensuite en ajoutant que cela n'était pas le seul territoire en France concerné. Il a séduit, flatté, dragué les extrêmes droites afin d'éviter certainement une censure à l'Assemblée Nationale.

Le mot submersion est issu de la sémantique de l'extrême droite européenne. C'est une insulte à des millions de français qui ont dans leur chair l'histoire de l'immigration, Espagnols, Italiens, Juifs, Polonais, Portugais, Marocains, Tunisiens ... tous ont été insultés. Les insulter, c'est insulter la France telle qu'elle est aujourd'hui, plurielle, belle et variée. Tel que le premier ministre ne la voit pas et ne l'a certainement jamais vue, pensant que Pau est le centre de la France.

Il a aussi heurté tous les défenseurs des droits de l'Homme que nous sommes en utilisant la rhétorique de l'extrême droite et en utilisant des propos populistes.

Nous, ligue des droits de l'Homme condamnons fermement ses propos inacceptables de la fonction d'un premier ministre Français. Mr Bayrou court à sa propre perte.

La LDH Cahors s'indigne de ces propos, étayés par la suite par les autres membres du gouvernement, ils sont contraires aux valeurs de la république que nous promouvons, notamment notre lutte contre les extrêmes droites et la droite dure qu'il représente.

Aujourd'hui le gouvernement Bayrou s'en est pris au droit du sol.

S'en prendre au droit du sol, c'est renier l'héritage républicain, c'est bafouer l'histoire de notre nation, de la France entière et c'est embrasser ouvertement les obsessions des extrêmes droites françaises et Européennes.

La Macronie veut faire céder toutes les digues et c'est la submersion xénophobe qui va déferler dans notre pays.

Cette déferlante s'en prendra dangereusement aux minorités, à la femme, aux personnes porteuses d'handicap, aux enfants, aux personnes LGBTQIA+... tout comme aux personnes les plus faibles, fragiles et vulnérables.

Le gouvernement est prêt à abandonner une partie de sa population après l'avoir insultée et humiliée.

Les heures sombres de l'histoire n'ont pas servi à la réflexion, à l'analyse, ni d'exemple. Le flirt avec les extrêmes droites n'en finit plus.

LA SOLIDARITÉ ET LA FRATERNITÉ SONT LES VALEURS ET LE SOCLE DE NOTRE RÉPUBLIQUE, NOUS N'Y DÉROGERONS PAS !

Le bureau de la LDH Cahors.



Section de Cahors
Espace Clément Marot, place Bessières
46000 Cahors
cahors@ldh-france.org